
 

      

 

 

 

第５回運営委員会は、２月１６日（木）PTA 室にて開催しました。 

 

令和４年度 第５回運営委員会  

 

亀田校長先生より 
皆さん、おはようございます。日頃より本校の教育活動にご理解・ご支援を賜りまして、ありがとうござ

います。PTA の皆様には、緑野小まつりにご協力を賜りまして、ありがとうございます。たくさんの子ども

達が参加させていただいて、楽しいひと時を過ごさせていただきました。学校の方でも、初めて緑野小まつ

りに参加した教員がほとんどなのです。今後も新しい行事も構築していけたらと思っています。 

子ども達は、なわとび旬間や持久走旬間に取り組み、この寒さの中でも体力向上に向けて頑張っています。

とても元気に過ごしており、コロナ関係でお休みしている子は今のところおりません。インフルエンザにつ

いては感染者が出てきた感じがあります。市内ではインフルエンザによる学級閉鎖が出ていますが、本校は

相変わらず学級閉鎖になることもなく、本当に子ども達が元気に学校に来てくれているので嬉しい限りです。

教員の方も元気に頑張っております。 

今週はあいさつキャンペーンです。今日は四中生が来てくれました。8 時から 8 時 10 分の早い時間帯だ

ったのですが、緑野小卒業生の生徒会と委員さんが来てくれました。子ども達が「なんで今日はお兄さん、

お姉さんがいるんだろう？」とびっくりしていました。四中生のお兄さん・お姉さんたちも「緑野小学校の

子ども達って明るいね」と話していました。色んな学校を見ているようなのですが、特に緑野小の子ども達

が元気に明るく返事をしてくれるので「とても気持ちがいい」という言葉を聞いて、私もとても嬉しい思い

で今朝は過ごしていました。明日が最終日なのですが、明日も来てくれるそうで、子ども達も楽しみにして

いると思います。 

来週には６年生のエコルマホールでの総合発表会があり、４年生・５年生も見学に行きます。そして６年

生の保護者の皆様にも見ていただき、また地域でご支援いただいている皆様にも見ていただくことになって

います。また金曜日には今年度の東京消防庁の音楽隊とのコラボレーションのコンサートがあります。昨年

度は“まん防”の前日だったので、開催できるのかどうかという瀬戸際だったのですが、今年は緩和されて

いく方向にあるので、このコンサートについても４年生・５年生に一緒に参加させて、自分達の来年の姿を

見せていきたいと思っています。 

授業の方も順調に進んでおります。授業観察で、全学年それぞれの教室を見ていますが、子ども達一人一

人が、そして教員一人一人が次の学年に向けての準備を着実に進めているところです。寒さはまだまだ厳し

いですが、少しずつ春の訪れを感じる頃になりました。子ども達も次の学年に向けて、「どんなことを頑張ろ

うか」「どんなことをまとめていこうか」という気持ちで前向きに取り組んでおります。どうぞ今後ともご支

援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

重國副校長先生より 
 みなさん、おはようございます。今、校長からもありましたが、行事に向けてということで、今週の土曜

日にはたてわり班祭りの学校公開、そして来月には６年生を送る会や移杖式があります。卒業に向けた取り

組みがどんどん進んでいくことになります。今回は来年度の PTA 執行部の方もいらっしゃっていますが、

学校としても来年度の教育課程を編成している最中です。次年度、緑野小がどういう経営のもとで進めてい

くかということを教育委員会と相談しているところです。来年度に向けての年間行事予定もほぼ固まってき

ております。来年度に向けて PTA 関係の案件も、教育委員会の方から連絡がくることが増えてきました。

今年度の締めくくりをしっかり行いまして、来年度に向けて計画、そして皆さんのご協力のもと学校運営を

進めていきたいと思います。これからもよろしくお願いします。 

 

宍戸会長より 
おはようございます。先月緑野小まつりを無事に終えることができました。今回初めてオンラインで申し

込み受付を行ってみて、反省点もいくつかありますが、やはり子ども達が喜ぶ顔が見られたというのが一番

だと思っています。来年は形式を変えるかもしれないし、このままでいくかもしれないし、より楽しい祭り

にすることを考えつつ、続けていければいいかなと思っています。常に人手不足だと思いますので、運営委

員会を終えられた皆さんも、できればお手伝いに自主的にご参加いただければと思います。 

来年度の執行部役員も決まり、これから各役職で引継ぎとなりますが、各委員会の皆さんは引き継ぐ相手
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がいません。これから役員サポーターを決めていき、誰がどの役割を担うのかが決まらないと引き継げない

ので、一旦私が預かろうと思います。引継ぎの資料など出来ましたら、私にお知らせください。 

 今年度の運営委員会では来年度に向けて色々と改革を行いました。その大詰めというところに来ています。

議題に上げておりますが、臨時総会の内容や来年配布する PTA のご案内は、ほぼほぼ完成形ができつつあ

りますので、皆さんからの率直な意見を聞きたいと思っております。運営委員会も残り２回となりましたが、

どうぞよろしくお願いします。 

 

★活動報告および活動予定 

 
活動報告（12 月～2 月） 今後の活動予定 

委員会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

運営 
1/21 

2/16 

（土） 

（木） 

緑野小まつり 

第 5 回運営委員会 

3/16 （木） 第 6 回運営委員会 

学級 

12/22 

 

1/25 

（木） 

 

（水） 

置き傘補充 

テトラパック作業 

定例会 

ベルマーク作業 

3/ 3 （金） ベルマーク商品注文書発

送 

広報 

12/19 

1/13 

1/21 

（月） 

（金） 

（土） 

70 号配布作業 

広報委員会 

持久走記録会 撮影 

書初め展   撮影 

緑野小祭り  撮影 

2/20 

2/24 

 

 

3 月中 

 

（月） 

（金） 

 

 

 

総合発表会撮影 

東京消防庁音楽隊コラボ

レーションコンサート撮

影 

71 号配布 

推薦 

1/14 

 

1/20 

 

2/10 

 

2/16 

（土） 

 

（金） 

 

（木） 

 

（木） 

役員候補者の顔合わせと

説明会 

執行部役員候補者決定の

お知らせ配信 

PTA 役員決定のお知らせ

配信 

次年度執行部役員の運営

委員会見学 

3 月中  推薦委員会定例会 

地区 

1/26 

 

 

 （木） 新入生保護者会   3/ 4 （土） かけこみ 110 番会議 

会計より

会計報告                                          　　　　12月収支報告

【本会計】 単位：円 【特別会計】 単位：円
収入項目 金額 支出項目 金額 収入項目 金額 支出項目 金額

- 事務費 123 自動販売機収益 9,614 -
- 事務費 2,334 9,614 -
- 行事印刷代 1,700
- 広報印刷代 22,063
- 口座振替（※） 784,333
- 手数料 770
- 811,323

（※）ゆうちょ銀行に口座を移行

会計報告                                          　　　　1月収支報告

【本会計】 単位：円 【特別会計】 単位：円
収入項目 金額 支出項目 金額 収入項目 金額 支出項目 金額

- 緑野小まつり備品 1,145 自動販売機利益 9,635 -
- 卒業祝品 70,225 9,635 -
- 71,370

●12月、1月活動報告：本会計口座をゆうちょ銀行に移行

●活動予定：
2月　特になし
3月　会計監査



PTA 連合会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

会長 

12/16 

 

1/14 

1/26 

1/28 

 

（金） 

 

（土） 

（木） 

（土） 

一 中 ゾ ー ン 運 営 協 議 会

（第一小学校） 

第一小学校周年式典 

新入生保護者会 

P 連新年理事会 

 

2/17 

2/27 

 

3/ 4 

（金） 

（月） 

 

（土） 

P 連定例役員会 

一中ゾーン運営協議会

（緑野小学校） 

かけこみ 110 番会議 

副会長 1/13 （金） 副会長会    

外部団体 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

第一育成 

委員会 

1/19 

2/13 

（木） 

（月） 

定例会（一中） 

定例会（一中） 

3/ 6 （月） 定例会（一中） 

第四育成 

委員会 

1/19 （木） 定例会    

野川地域 

センター 

運営協議会 

      

上和泉地域 

センター 

運営協議会 

12/21 

1/18 

 2/15 

（水） 

（水） 

（水） 

定例会 

定例会 

定例会 

3/15 （水） 定例会 

 

★議題★ 

来年度執行部役員の紹介（推薦委員会より）
  会長：宍戸裕子さん 

 副会長：押川留衣子さん 

     熊谷うみさん 

     桜井南海子さん 

     山口香伸子さん 

  会計：大鶴実香さん 

     馬場千恵さん 

  書記：倉貫千明さん 

     倉貫匡弘さん 

     

 

ベルマーク活動の報告と楽器購入について（学級委員会より） 
 今年度のベルマーク作業は、定例会にて委員全員で２回行いました。 

1 回目が 40,294 点、2 回目は 20,162 点、ウェブベルマークは 57,174 点でした。 

今年度はトランペットの購入をする予定です。 

→承認されたため、トランペットを購入することになりました。 

 

緑野小まつりの報告（副会長より） 
 １月２１日（土）ＰＭに緑野小まつりを開催し、200 人を超える方が来場されました。 

来年度以降の開催に向け、改善点などを共有しました。 

 

決算について（会計より） 
来年度の予算案について協議をしました。 

今年度の実績を踏まえ、必要がないものは削減していく予定です。 

 

広報誌の作成状況とマニュアル作成について（広報委員会より） 
 みどりの通信７１号を 3 月半ばに発行するため、撮影・編集を進めています。 

 また、来年度に向け、マニュアル作成について話し合いました。 

 

委員決めガイドラインと地区班・地区委員の活動ついて（地区委員会より） 
地区委員決めガイドラインを定め、向こう 2 年間を移行期間として統一していくこととなりました。 

来年度以降の名簿の取り扱いについては、Google ドライブを活用していく方向で検討していきます。 

 

臨時総会について（会長より） 
 今年度中に Google フォームを活用して行う予定です。 

総会議案について検討を行いました。 

 

 

 



新年度に向けて（会長・副会長より） 
 1）PTA 新体制に向けて 

入学式で配布している PTA のご案内を作り直して、４月に全世帯に配布する予定です。 

また、PTA 新体制トライアル期間のお知らせを一緒に配布する予定です。 

 

2）役員サポーター 

現時点で役員サポーターに興味を持っている方と、年間スケジュールを参考に役割分担などを相談

する予定です。人数が足りないようなら、新年度に募集をかけます。 

役員サポーターは、今の委員長・副委員長と同じ仕事をしてもらうので、元の体制に戻った場合に

も、委員長・副委員長経験者と同等の扱いをする予定です。 

 

 3）PTA 入会確認、個人情報保護に関しての同意書 

    どのように配布・回収するかを協議しました。 

 

 4）Google グループ 

    今年度の運営委員会メンバーは、来年度の総会以降はメンバーから削除する予定です。 

 

 

次回の運営委員会は、３月１6 日（木）９：３０～開催予定です。 


